



La Ruta de los Pasos Jóvenes amplia su oferta con un concurso de fotografía

TEL | BÉJAR

Los responsables del programa de voluntariado juvenil, Ruta de los Pasos Jóvenes, han convocado un concurso de fotografía para ampliar la oferta de esta actividad surgida gracias al convenio de colaboración entre la Diputación y la Universidad de Salamanca y con la participación del Ayuntamiento de Béjar. El concurso busca imágenes que resalten el beneficio ambiental, cultural y social de la Ruta de los Pasos Jóvenes. Podrá participar cualquier persona, aunque el concurso permite únicamente tres imágenes por participante. El primer premio está dotado con 500 euros y dos accésits más de 100 euros cada uno. El plazo de presentación de las instantáneas acabará el 21 de mayo y la entrega de premios será diez días después en el marco de la inauguración de esta ruta. Las fotografías serán remitidas como archivo adjunto al correo oficinaverde@usal.es facilitando nombre y apellidos, domicilio, teléfono, correo electrónico y lugar de toma de la fotografía junto con un seudónimo.